

Assemblée générale de l'association

"Au rat des pâquerettes",

qui tend à favoriser au jour
d'aujourd'hui, le mieux vivre
ensemble afin d'améliorer
à partir de dorénavant,
le quotidien de demain.

“ Parce que c’est à plusieurs
qu’on est plus nombreux
individuellement ! ”



Spectacle de rue, tout public

Cie Les Romain-Michel

17 allée de la papeterie, 19140 Uzerche

<http://www.les-romain-michel.fr> / lesromainmichel@gmail.com

tél.: 06.85.40.23.62 / 05.55.73.53.56



Spectacle interactif pour l'espace public

Tout public dès 6 ans, durée 45 mn
théâtre burlesque, manipulations d'objets, musique
espace scénique: 7mx7m
autonome techniquement

L'équipe

Comédiens-manipulateurs:

Romain Dzierzynski
Antonin Ruelle
Martin Thérain

Aide écriture / Mise en scène:

Jean-Marc Vareille
Sebastien Coppolino

Chargée de production:

Ingrid Dzierzynski

Graphisme:

Bertrand Monfait



Note d'intention

Ce nouveau spectacle nous a été inspiré suite à des remarques entendues lors d'interventions dans l'espace public. *"C'est chouette, vous faites ça pour le plaisir, vous êtes bénévoles, étudiants?"*

En ville, à proximité d'un magasin, d'une banque, d'un cabinet d'assurances, nous prétendions être bénévoles pour soutenir les centre commerciaux en déclin, les assurances qui rencontrent de réelles difficultés, les banques qui ont du mal à faire face à la crise...

Et certains nous croyaient...et nous félicitaient!

Nous avons eu envie de voir jusqu'à quel point nous pouvions défendre des valeurs complètement indéfendables et dans quelle mesure de fausses informations pouvaient être divulguées. Numéros de manipulations, jeux interactifs, présentations d'objets insolites et situations burlesques, sont nos moyens de gagner la confiance du public, dans le but, bien entendu de les inciter à adhérer à l'association.et indirectement à nos valeurs.

Partenaires de création:

Ville d'Uzerche, Les fêlés de l'art (Masseret), Ville de Tulle, Tuberculture Chanteix
Association Malabar'ouf (St Laurent du Maroni), Ville de Desvres, D.R.A.C.
nouvelle Aquitaine, Conseil départemental de Corrèze



Au Rat des Pâquerettes

Les trois co-fondateurs de l'association "Au rat des pâquerettes" ont le plaisir de vous convier à la nouvelle assemblée générale de l'association qui se tiendra sur la place de votre ville!



Éric, 37 ans, Stagiaire à 17 ans pour vendre des encyclopédies en banlieue de Dreux, ex assureur chez NAÏF assurances, ex vendeur de téléphones chez FFR, ex animateur de galerie marchande, a monté plusieurs start-up de vente par téléphone, ex-vendeur de matelas dans les villages du Cantal. Éric attend avec impatience le réchauffement climatique pour s'installer avec sa famille dans le nord de la France.

Manu, 34 ans, a dû arrêter l'armée car trop dangereux pour ses collègues. Il déteste la musique, la peinture, le vélo, la piscine, la forêt. Pour lui, robin des bois est un escroc, les sacs recyclables c'est vraiment pas solide, Monsanto est une ONG, il déteste les papillons, trouve que la laine de verre c'est quand même vachement bien, que les centrales nucléaires font moins de bruit que les éoliennes. Suite à une décision de justice, il a rejoint cette association d'intérêt général...



Christ, 32 ans, formé au catéchisme pour lui apprendre les bonnes valeurs dès tout petit. Il se fait piquer son yo-yo pendant sa première communion. Chez les scouts, il était toujours content de servir à quelque chose en portant le sac, la tente et la nourriture. En plus ses copains l'aimaient bien ils l'appelaient « couille d'ours », il trouvait que ça faisait trappeur. Il travaille dès ses 24 ans en tant que télé-assistant, il trouve le travail chouette; il est fier de s'investir dans le milieu associatif.





« Au rat des pâquerettes » est une association à but lucratif qui tend à favoriser au jour d'aujourd'hui, le mieux vivre ensemble afin d'améliorer à partir de dorénavant, le quotidien de demain.

Que faisons-nous ?

Nous proposons des solutions durables et innovantes pour favoriser au jour d'aujourd'hui le mieux vivre ensemble dans une démarche écologique et intergénérationnelle

Pourquoi une assemblée générale ?

Parce que c'est important de dire les choses qui permettent à tous de comprendre enfin pourquoi on cherche à savoir ce que nous avons le droit de connaître!



Mieux-vivre ensemble...

Faire face aux dangers omniprésents de la vie, affronter les risques liés à une nature de plus en plus hostile, trouver des solutions énergétiques pérennes, comprendre et expliquer simplement aux enfants les inégalités sociales, trouver des solutions pour favoriser le réchauffement climatique, présenter de vraies alternatives écologiques.

Cette assemblée générale sera l'occasion de présenter l'association à un large public et de trouver de nouveaux adhérents.



Pourquoi aujourd'hui ?

Parce qu'on est déjà presque demain et que nous avons besoin de vous, parce que vous avez besoin de nous.



En partenariat avec :



...et plein d'autres mais y a plus d'place